

令和5年度 亙理町いじめ問題再調査委員会

第8回委員会 会議録

- 開催日時 令和5年8月21日（月）午後1時
- 開催場所 自治会館207会議室
- 出席者
長谷川啓三委員長、鎌田健司副委員長、川端壮康委員、
佐々木央委員、神春美委員
- 説明のために出席した者
齋総務課長、久保総務班長

【公 開】

（久保班長）只今から第8回亙理町いじめ問題再調査委員会を開会いたします。
はじめに長谷川委員長よりご挨拶を頂戴いたします。

（長谷川委員長）うだるような暑さの中、委員の先生にはご出席を頂きありがとうございます。第8回になりまして佳境に入ってる感じがいたします。

宮城県でのいじめ問題、私他にも関わっておりまして、他では既に報告書に基づいた問題点ですね、きちんと研究をしてほしいんだと申し上げたのがですね、既に東北大学を中心に研究機関と教育機関がタイアップして報告書が出されました。

まだ表には出ていないんですがその中ではいろいろなことが分かりました。

例えば連携の問題なんていうのも高等学校で色んなこと言われますけども、難しいんですけどもちゃんとできるということが研究して分かってきましたし、僕らのこれもそういう所まで行ければ良い価値のある会議になるんじゃないかなと思います。

それでは今日も続いてヒアリングをお願いしていますので、その時間をまずとりたいと思っています。それからまた会議を続行したいと思っています。

ヒアリングに入りますのでこれは非公開にせざるを得ないんですが、その前に何か委員の先生方、ここで申し上げておいたほうがいいと思うようなことがありましたら出して頂いて、それから非公開にしたいと思いますがどうでしょ

うか？

(神委員) ちょっと一つだけ。前回もヒアリングだったんですが、以前お父さんお母さんにお話をお伺いしたのと結構食い違ってる部分がありましたので、ご足労でももう一度ご両親に出来たら今度は別々にですね、お話を聞かせてもらう機会を設けて頂ければと思っています。

むしろ今日これ以降のヒアリングは非公開ということでももちろんお願いしたいと思います。

(長谷川委員長) はい。ありがとうございます。他にございませんか？

(佐々木委員) すいません、前回ちょっとお願いしましたが、例の墨塗りが外れて公開になっていた事について、これは当局じゃなくて教育委員会の仕事だと思いますけど、ご遺族への対応を何かしたっていう報告はありましたか？

(齋課長) ご遺族の方とは直接お話させて頂いて、謝罪と説明もさせて頂きました。

(佐々木委員) それはいつですか？何月何日か分かりますか？顛末だけ簡単にまとめて頂いて、次回で結構です。あるいはメールでも結構です。

(齋課長) 内容的には宜しいですか？

(佐々木委員) おやりになったって事ですよね？

(齋課長) やりました。それでその後ですね、墨塗りになってる部分で実際にお名前が出ていた方については、個別に文書を出して連絡先を頂いて直接会って謝罪を行っています。

(佐々木委員) あっ。文書なんですね。

(齋課長) 文書を先に出したんです。そこで連絡先を頂いた方に直接、今度は教

育委員会の方でお会いして謝罪と説明の方をしてきたということになります。

11名の方が該当して返ってきたのが6名の方のようです。

(佐々木委員) 問い合わせに対して？

(齋課長) ええ、11名に問い合わせして6人の方には直接謝罪しております。

(佐々木委員) 他の方には郵便物は届いたけど返事ないということ？

(齋課長) ないということですね。

(佐々木委員) で、謝罪して了解されたわけですか？お相手はみんな。

(齋課長) 了解されたと伺っております。

(佐々木委員) 分かりました。これ教育委員の方がやられたんですよね？

どなたが謝罪したとかそういう事実関係も抑えてらっしゃいます？

誰が行かれたかとか、誰が説明したとか。

(齋課長) 行っているのは教育長とあとは教育委員会の次長と。

(佐々木委員) 幹部で行ってるんですね。

(齋課長) で、教育総務課長まで行ってます。3人ですね。

(佐々木委員) 分かりました。

(長谷川委員長) ほかにございませんか？

それではここからは非公開にさせていただきます。

報道の皆様は後ほどお呼びしますのでよろしく願いいたします。

【非 公 開】